
CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 12 (doze) dias do mês de abril de 2016 (dois mil e dezesseis) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Trigésima Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes, com abstenção do Vereador 

Valdecir. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os 

PROJETOS: PLO Nº 40/2016, que autoriza a Ordem De Molay m- Capítulo Estrela de Ibitinga a implantar um 

Obelisco na Praça João Abrão. PLO Nº 41/2016, que altera a Lei Municipal nº 4.223, de 02 de março de 2016, 

que autoriza a instituir servidão pública de passagem em próprios municipais, para concessionária de energia 

elétrica. PLO Nº 42/2016, que autoriza celebração de subvenção com entidades assistenciais do município, para 

repasse de recursos de origem da Secretaria Estadual de Assistência e Desenvolvimento Social. PLO Nº 

43/2016, que autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado ao Programa Pólo Regional da Escola da Beleza. 

PLO Nº 44/2016, que autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial no orçamento vigente, aprovado pela 

Lei Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado à aquisição de equipamentos e material 

permanente para a Saúde Pública – Pronto Socorro Central. PLO Nº 45/2016, que autoriza o Poder Executivo a 

abrir Crédito Especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 

2015, destinado na complementação da construção do Prédio da UPA 24 horas. PLO Nº 46/2016, que altera o 

Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO Nº 47/2016, que 

altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 4.106, de 24 de junho de 2015. OFÍCIOS: 

Nº 385/2016, em resposta ao Requerimento nº 71/2016, que requer informações sobre a previsão para a 

finalização do asfaltamento das ruas do Bairro Capim Fino. Constou dos RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando: PROJETOS: PLC Nº 19/2016, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de 

Mira, que altera a Lei Complementar nº 08/2009, que institui o Código de Obras do Município da Estância 

Turística de Ibitinga e dá outras providências. PDL Nº 05/2016, de autoria da Mesa Diretora, que outorga do 

Título “Guardião da Ordem” a membros das Instituições de Segurança do Município da Estância Turística de 

Ibitinga, que se destacaram por serviços prestados à coletividade. PARECER: Nº 53/2016, da Comissão de 

Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, 

favorável ao PLC Nº 23/2015, que altera a Lei Complementar nº 82, de 18 de julho de 2014, no que tange a 

edificação de postos revendedores de petróleo e álcool. Nº 54/2016, da Comissão Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação, contrário ao PRE Nº 02/2016, que altera a Resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, 

que adiciona inciso ao Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, quanto aos 

deveres do Vereador. REQUERIMENTOS: Nº 104/2016, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto 

Bernardi, requerendo informação sobre o trânsito nas Ruas Quintino Bocaiúva e XV de Novembro. Nº 

105/2016, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo informação sobre o trânsito 

na Rua Antônio G. B. de Paula. Nº 106/2016, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, 

requerendo informação sobre o recapeamento da Rua Luiz Russi, Jardim do Bosque. Nº 107/2016, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo retirada do PLC Nº 12/2016, que altera a Lei 

Complementar nº 08/2009, que institui o Código de Obras do Município da Estância Turística de Ibitinga e dá 

outras providências. Nº 108/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, requerendo informação sobre a 

reposição de brinquedos infantis em algumas Praças do município. Nº 109/2016, de autoria do Vereador 

Windson Pinheiro, requerendo informação referente ao Ponto de Ônibus na Avenida Dom Pedro II, defronte ao 

número 670. Nº 110/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, requerendo informação sobre o Mutirão 

da Catarata. Nº 111/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, solicitando informações referentes 

ao transporte universitário. INDICAÇÕES: Nº 35/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

solicitando ao Prefeito Municipal, a notificação dos proprietários dos terrenos localizados na Rua Luiza 

Hipólito Jacomini, Quadra 12, Lotes 12 e 13, para que providenciem a limpeza dos referidos terrenos. 

MOÇÃO: Nº 33/2016, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de pesar pelo falecimento da Senhora 

Antonia Morais do Nascimento. Nº 34/2016, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de pesar pelo 

falecimento de Lea Cristina Catarim. Em seguida iniciou os RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 103/2016, 

ofício do Serviço de Obras Sociais de Ibitinga – “Educandário Joanna de Ângelis”, convidando para as 

festividades do Jubileu de Ouro (50 anos). Nº 104/2016, ofício do financeiro da Câmara Municipal, 



encaminhando balancete da receita e despesa do mês de março de 2016. Nº 105/2016, ofício enviado pelo Sr. 

Áureo Rodrigues de Souza, solicitando cobrança e fiscalização ao SAMS quanto o fornecimento de 

medicamentos à população. Nº 107/2016, convite da Câmara Municipal de Tabatinga para a Solenidade de 

entrega de Título de Cidadão Tabatinguense ao Sr. Luiz Carlos Motta – Presidente da Federação dos 

Empregados do Comércio e da União Geral dos Trabalhadores (UGT) do Estado de São Paulo. Após toda 

leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA. PARECER: Nº 54/2016 – o Vereador 

Valdecir questionou o Presidente se também haveria ao projeto pareceres das assessorias jurídicas contratadas 

pela Casa, e o Presidente respondeu que sim. Em seguida o Vereador Valdecir solicitou a leitura dos mesmos e 

logo após indagou se poderia retirar o referido Projeto de Lei e apresentar um novo de acordo com o que dizem 

os pareceres. O Presidente esclareceu que o Parecer já está em votação, portanto não poderá ser retirado. O 

Parecer foi votado tendo o voto contrário do Vereador Valdecir, aprovado pela maioria e o Projeto foi retirado 

de tramitação. REQUERIMENTOS: Nº 104/2016 – o Vereador Gumercindo disse que a propositura possui a 

mesma finalidade que o Requerimento nº 105/2016, onde dará explicações. O Requerimento foi votado e 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 105/2016 – o Vereador Gumercindo disse que o trânsito 

desta rua está sobrecarregado e pede para que seja estendido o sentido único de direção das Ruas XV de 

Novembro e Quintino Bocaiúva até a Rua Bom Jesus para facilitar a passagem, sendo este um pedido de 

moradores e comerciantes. Ou seja, houve uma melhoria, mas está causando um constrangimento na rua 

posterior. O Vereador Windson disse que existe um grande fluxo de veículos na área e que tem que ser feito 

uma melhoria, parabenizando o autor. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 106/2016 – o Vereador Gumercindo, autor do Requerimento disse que esta rua está intransitável, 

deteriorada e a promessa de recapeá-la existe desde a administração anterior, por isso quer saber se a referida se 

enquadra no programa de recapeamento proveniente de recursos do DADE, que servirão para a realização desse 

serviço em várias ruas de Ibitinga. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 108/2016 – o Vereador Windson, autor da propositura usou da palavra dizendo que as reformas de 

brinquedos de Praças foram solicitadas várias vezes ao Executivo e estas são lugares muito frequentados por 

famílias e crianças. Disse que as novas praças possuem o parquinho e parabenizou o Senhor Prefeito, mas quer 

saber quando é que os brinquedos retirados de algumas praças serão repostos, citando em especial as praças 

existentes nos Bairros Paineiras I, Bela Vista Sul, São Benedito e Nações Unidas. O Vereador Valdecir 

aparteou dizendo que crê que sejam recolocados estes brinquedos, devido 2016 ser um ano eleitoral. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 109/2016 – o Vereador 

Windson disse que este é um ponto de ônibus antigo do município e talvez o mais utilizado, porque atende 

todas as famílias que frequentam o Posto de Saúde e o mesmo não possui assento para as pessoas que aguardam 

o coletivo. O dono da lanchonete que fica em frente ao ponto, o Senhor Gilmar, demonstra uma boa vontade 

colocando gentilmente cadeiras para que as pessoas, principalmente as mais idosas, não aguardem em pé. Em 

seguida, o Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 110/2016 – o 

Vereador Windson disse que o município tem feito programas de mutirão de catarata atendendo muitas pessoas 

e que já existe um número suficiente de pessoas para realizar novamente o programa, pois é muito difícil perder 

a visão e muitos destes que necessitam da cirurgia moram sozinhos e a realização desta ajudará e muito para 

que estes cidadãos tenham uma qualidade de vida. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 111/2016 – o Vereador Osias, autor da propositura usou da palavra cumprimentando a 

todos e disse que em 2013 fez o mesmo requerimento, mas solicitando informações sobre transporte escolar. 

Disse que há muitas reclamações dos alunos e por este motivo pede os documentos. Referente ao subsídio, 

falou que o Senhor Prefeito havia proposto cobrir 100% do valor e até o momento não se falou no assunto. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a discussão e 

votação da matéria, passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador 

Osias que cumprimentou a todos dizendo sobre posicionamentos dentro da Casa e citou a sessão anterior 

quando o Vereador Leopoldo disse que sua preocupação não é política quando abordou o assunto saúde 

pública, dizendo que as suas posições são políticas e que cada um defende aquilo que acredita e se propõe a 

fazer. Disse que sua posição política é fazer de tudo para que o atual Prefeito não seja reeleito porque vê e 

defende outra forma da fazer política e que esta administração está muito ruim. Explicou porque essa opinião, 

falando que durante três anos vimos em nossa cidade uma péssima qualidade de conservação das praças e ruas, 

as entradas que deveriam ser nosso cartão postal ficaram por todos estes anos em más condições, as beiras dos 

rios estão cheias de mato servindo como criadouro de mosquitos e outros animais peçonhentos. Disse também 

que na atual administração houve má construção dos prédios das creches municipais, do Teatro Municipal que 

foi uma execução péssima de obra, as escolas precisam de reformas e isso vem sendo falado desde o ano de 



2013, o asfalto está em péssimas condições, ruas cheias de buracos, o esporte não tem incentivo, quadras 

inutilizadas e não terminadas. Em relação ao Turismo o Vereador Osias disse que sequer funciona o portal de 

entrada e não existe um cargo de turismólogo em Ibitinga, citou também que foi votado em sessão, um Projeto 

de Lei para a concessão de um espaço para a construção de casas do CDHU, que até agora ninguém falou sobre 

o assunto. Em relação do abono dos servidores, disse que são 40 milhões de reais só da Prefeitura, fora o SAMS 

e a FAIBI, e vai chegar uma hora que isso terá que ser pago, dizendo também que ao ano são R$ 12.500,00 de 

juros e do jeito que está, ficará uma dívida enorme deixada aos cofres públicos. Disse que as condições de 

trabalho dos servidores não são as melhores, ainda lhe faltam os EPI’s (Equipamentos de Proteção Individual). 

Sobre a saúde, o Vereador disse que a triste realidade é que ela não caminha bem, pois não tem remédios 

básicos no Centro de Saúde e até concorda que estamos no momento difícil com epidemia de dengue, casos de 

H1N1 e zika vírus em Ibitinga, mas isso é preocupante. Fez a leitura de um texto recebido sobre uma criança de 

3 anos de idade que vive em estado vegetativo e que a diretora do SAMS ajudava parcialmente com o 

fornecimento de aparelhos e leite especial, mas os mesmos foram cessados, colocando em risco a vida do 

menor e que diante da ordem judicial, a entidade decidiu por pagar a multa ao invés de ajudar, ou seja, ficará 

muito mais caro para o município, o que é um enorme absurdo e inadmissível. Finalizou dizendo que o correto 

é fazer uma campanha, nem que seja para esta partir do Legislativo, porque sem o leite essa criança não pode 

ficar e já antecipou de que haverá Vereador usando da Tribuna colocando a culpa dessa situação em alguém. O 

Vereador Leopoldo aparteou cumprimentando o Vereador Osias pelo seu posicionamento e que um caso como 

esse não tem cabimento o município aceitar pagar a multa do que preferir comprar o leite e isso deve ser 

verificado. Também corrigiu o que foi dito sobre sua fala na sessão anterior, quando disse que o 

posicionamento dele não é político, dizendo que sua preocupação não é política, mas sim com a população. O 

Vereador Osias retornou dizendo que não quis colocar em hipótese alguma o Vereador Leopoldo em má 

situação. O Presidente falou que tomará conhecimento de tudo o que foi dito para poder se posicionar quanto ao 

assunto. Em seguida usou da palavra o Vereador Valdecir que cumprimentou a todos e iniciou sua fala 

dizendo que há alguns dias atrás foi assunto na mídia e que nunca deixou de falar ou cobrar a quem quer que 

seja. Falou que votou contra o pró labore da Polícia Militar, elaborou requerimento para que a Polícia Militar 

fiscalizasse os ônibus escolares, tendo até mesmo recorrido ao Ministério Público para denunciar a situação que 

alguns destes se encontravam e ofereciam riscos às crianças e o Senhor Comandante respondeu que em mais de 

duas mil autuações que fez, não viu nada de irregular. Também criticou a suposta doação do prédio para a 

instalação da 5ª Companhia de Polícia, que em sua opinião, não é local apropriado, e por coincidência o 

proprietário deste é empresário que bancou a campanha do Senhor Prefeito Municipal, bem como questionou a 

Polícia sobre o veículo que bateu na lixeira de uma residência, o qual o incidente não teve divulgação nas 

mídias. Denunciou o Doutor Doniseti José Pinezi, Secretário de Segurança Pública, pois logo no primeiro mês 

no cargo ameaçou um feirante e ameaçou retirar sua barraca, humilhando o cidadão, e denunciou este mesmo 

Secretário por nepotismo. Relembrou o caso de denúncia de propina do Programa Bolsa Família que foi 

ignorada por esta Casa porque a maioria está do lado do Senhor Prefeito Municipal e disse que combate de uma 

forma ou de outra o mau atendimento à população, mau uso do dinheiro público, abuso de poder, de autoridade 

e sempre tentam lhe destruir. Disse também que o Vereador Guilherme se manifestou na sessão anterior, o qual 

na estava presente, dizendo que o Vereador Valdecir estava doente, pois estava afastado por ordem médica e as 

acusações que lhe foram feitas, precisam ser provadas, questionando a Mesa Diretora quanto o tempo ainda 

receberia o pagamento enquanto preso, pedindo inclusive verbalmente uma postura do Senhor Presidente da 

Casa uma postura pelos fatos ocorridos. Mas, este mesmo Vereador que o acusou, há pouco tempo atrás, foi 

abordado pela Polícia e acusado de estar dirigindo embriagado, portando drogas e o documento que foi enviado 

para esta Casa foi arquivado pelo então Presidente da época, que foi até a rádio fazer a defensiva ao Vereador 

acusado e não entregou a nenhum dos demais Vereadores a notificação que veio da Delegacia sobre este caso. 

Mas, quando acontece um fato a respeito dele, em todos os meios de comunicação é divulgado. Também 

indagou se a Polícia fala a verdade contra o Vereador Valdecir e mentira contra o Vereador Guilherme. Disse 

que está sim com problema, mas não tem medo de falar a verdade e questionou o Senhor Presidente qual seria a 

postura tomada com relação ao caso ocorrido com o Vereador Guilherme, pois foi a mesma pergunta que ele 

fez em relação ao caso do Vereador Valdecir. O Vereador Dr. Marcel usou da tribuna cumprimentando a 

todos e iniciou dizendo que o que acontece são posicionamentos sujos e políticos de alguns Vereadores que 

usam desse espaço para fazer campanha antecipada e sente-se até desnecessidade de subir na Tribuna porque 

em fala anterior, Vereador disse já saber o que ele falará. Disse que se envergonha quando ouve de Vereador 

que integrava a gestão do Prefeito anterior, o qual deixou a saúde em calamidade, de tantas barbaridades ditas 

sobre a atual administração, e que se fosse outro administrando, o poder público já estaria enterrado em dívidas. 



Falou que Ibitinga está entre as dez cidades que mais receberam recursos dos Governos, Estadual e Federal e 

sobre a saúde disse que basta ligar em qualquer canal de televisão para ver que o desastre é no país inteiro, e 

que a administração anterior é tão idolatrada que, em quatro anos de PT a frente da Prefeitura Municipal, não 

teve a capacidade nem sequer de pintar o Pronto Socorro Central, muito menos pedir a permuta do terreno para 

construção da UPA (Unidade de Pronto Atendimento). Deixavam gestantes parindo em macas e ambulâncias e 

até mesmo quiseram fechar o Aeroporto para instalar uma fábrica de cerveja. Disse que o PT está acabando 

com o Brasil, que o índice de desemprego nunca esteve tão alto e ouve que a culpa é do atual Prefeito, mas se 

não fosse esse homem, Ibitinga estaria falida e o Vereador da oposição, ao invés de criticar, deveria pedir 

emenda constitucional aos deputados que aqui foram eleitos. Ainda disse que é interessante quando ouve falar 

sobre parcelamento do abono, porque se passaram 4 anos do PT em Ibitinga, que também poderia ter feito e 

nada fez. Falou que além de tudo o que o atual Prefeito fez como, Unimed aos servidores, troca da cesta básica 

por ticket, aumento salarial, que em três anos já ultrapassou os quatro do antecessor. Esclareceu que nunca 

recebeu documento algum sobre o ocorrido com o Vereador Guilherme, o que recebeu foi uma ligação em sua 

casa para falar sobre a acusação, dizendo ainda que o processo recorreu na justiça e, enquanto foi Presidente, 

esta Casa não recebeu nenhuma condenação e assim nada poderia fazer, assim como o atual Presidente que 

também não foi notificado, e até que não haja condenação e provocação, não há manifestação. Finalizou sua 

fala pedindo desculpas a população pelas provocações que foram obrigados a ouvir. Terminada a Tribuna 

Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, 

sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM DO DIA. Constaram Requerimentos de 

Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia: O PLO Nº 41/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o 

Vereador Mira. O PLO Nº 42/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Igor. O PLO Nº 

43/2016. O Requerimento recebeu votos contrários dos Vereadores Osias e Valdecir, sendo aprovado pela 

maioria dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador 

Guilherme. O PLO Nº 44/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Gumercindo. O 

PLO Nº 45/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na 

Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Dr. Marcel. O PDL Nº 05/2016. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator 

Especial o Vereador Jean. O Presidente suspendeu a Sessão para emissão dos Pareceres. Apresentados os 

Pareceres a Sessão foi reiniciada e passou-se para a votação dos Projetos. Constou do PLO Nº 41/2016, Altera a 

Lei Municipal n° 4.223, de 02 de março de 2016, que autoriza a instituir servidão pública de passagem em 

próprios municipais, para concessionária de energia elétrica. O Vereador Mira usou da palavra dizendo que o 

Executivo está propondo acrescentar apenas parágrafo único no Artigo 2º e que ao município caberá dar a 

permissão para que uma determinada rede passe ou então seja retirada naquele local. A prefeitura tem que ficar 

atenta nessa fiscalização a Lei Municipal nº 2.258 de 21 de outubro de 1997 que diz respeito à largura das 

estradas, que é de 12 metros, sendo 6 para cada lado. Em seguida o Projeto foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 42/2016, Autoriza celebração de subvenção com entidades 

assistenciais do Município, para repasse de recursos de origem da Secretaria Estadual de Assistência e 

Desenvolvimento Social. Por haver Emenda apresentada pelo Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e 

aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida o Projeto foi votado e aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes com emenda. O Presidente solicitou que a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação providencie a Redação Final do referido Projeto. PLO Nº 43/2016, Autoriza o Poder Executivo a abrir 

Crédito Especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal n° 4.208, de 21 de dezembro de 2015, 

destinado ao Programa Pólo Regional da Escola da Beleza. O Projeto foi discutido, recebendo os votos 

contrários dos Vereadores Osias e Valdecir, sendo aprovado pela maioria dos votos dos presentes. PLO Nº 

44/2016, Autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal n° 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado à aquisição de equipamentos e material permanente 

para a Saúde Pública — Pronto Socorro Central. O Projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. PLO Nº 45/2016, Autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial no orçamento 

vigente, aprovado pela Lei Municipal n° 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado na complementação da 

construção do Prédio da UPA 24 horas. O Projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. PDL Nº 05/2016, Outorga do Título “Guardião da Ordem" a membros das Instituições de 

segurança do Município da Estância Turística de Ibitinga, que se destacaram por serviços prestados à 



coletividade. O Projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do 

PLC Nº 23/215, que altera a Lei Complementar 82, de 18 de junho de 2014, no que tange a edificação de postos 

revendedores de derivados de petróleo e álcool. O Vereador Mira usou da palavra dizendo que a proposta desse 

projeto é em reduzir a área dos terrenos para edificação de postos de combustíveis, só que na lei anterior a área 

mínima era de 1.000 metros em qualquer situação e está propondo reduzir para 800 metros quadrados de 

terreno desde que ele esteja localizado entre duas ou mais vias públicas. Em seguida o Projeto foi votado e 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento a Sessão foi suspensa para emissão da 

REDAÇÃO FINAL ao Projeto: PLO Nº 42/2016. Reiniciando a Sessão, a Redação Final foi apresentada pela 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, sendo discutida, votada e aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da 

palavra o Vereador Osias dizendo que em relação à fala do Vereador Dr. Marcel, quando diz nome de 

Vereador, conforme o Regimento Interno, o aparte deve ser concedido, o que ele insiste em não dar. Sobre 

dívidas de Administração, significa que ela existe porque foi provocada por atos praticados pelo executor e se 

existe uma de 40 milhões de reais, o Senhor Prefeito Florisvaldo que é o responsável, foi ele que praticou e 

embora não reconheça a realidade é essa. A respeito de corrupção falará na próxima sessão e concorda que se 

houver algum membro do PT que se apossou de um bem público, tem que ser obrigado a devolver e ir pra 

cadeia, como também dos demais partidos políticos. Disse que o Vereador Dr. Marcel acha que a saúde em 

nosso município está boa, só que acha que não está, e o desafiou a trazer para próxima sessão, o número de 

deputados de seu Partido e do dele que participam da corrupção, bem como número de Prefeitos envolvidos no 

“Ficha Limpa” e outros números que falará na próxima semana. Finalizou dizendo que em 90% das Prefeituras 

tem corrupção, propôs sanear esta Casa e que não devem ser hipócritas e acreditar que só um deve. O Vereador 

Guilherme usou da palavra cumprimentando a todos e disse que em todas as sessões que compareceu, esta foi 

a que mais viu coisas que não deveriam acontecer nesse parlamento. Disse que o Vereador Valdecir fez uma 

acusação muito grave e ele vai ter que provar, desafiando-o a apresentar toda segunda feira um exame 

toxicológico, dizendo ainda que está entrando com uma quebra de decoro porque as acusações que foram feitas 

são muito graves, porque ele nunca acusou um Vereador sem ter provas, sempre falou a verdade e de coisas que 

realmente aconteceram. Falou que na sessão anterior não acusou o Vereador, apenas questionou a Mesa 

Diretora qual seria a posição a ser tomada sobre tudo o que estava acontecendo com o Vereador Valdecir, 

porque quando aconteceu o caso com ele vários Vereadores o questionaram. Falou que é uma pessoa que arca 

com seus erros e o Vereador Valdecir comete erro atrás de erro e não admite que ninguém fale dele, e 

apresentará um Requerimento de quebra de decoro contra o Vereador para provar tudo o que falou contra ele. 

Em seguida o Vereador Valdecir usou da palavra e solicitou ao Presidente para que trouxesse a esta Casa o 

documento da Delegacia de Polícia sobre o caso do Vereador Guilherme, o qual chegou até o Vereador Dr. 

Marcel e foi engavetado, e seja entregue uma cópia para cada Vereador e realizada a leitura. O Vereador Dr. 

Marcel usou da palavra dizendo que há necessidade de amadurecer como político e como pessoa, e que o 

Vereador do PT precisa urgente parar de mentir, pois o cidadão precisa ter dignidade. Falou que nunca disse 

que a saúde estava boa ou que só há corrupção no PT, conforme disse o Vereador que o antecedeu e que ele 

precisa ser um pouco mais fiel as suas coligações políticas, também dizendo que lhe preocupa muito o caso 

citado da falta de leite para a criança e para a próxima sessão já até está preparado e que o Vereador pode trazer 

qualquer mentira, porque ele garante ter o nome limpo e orgulho de ser ficha limpa. Finalizou dizendo que 

existe sacanagem em todos os partidos políticos e que estes ladrões devem ser punidos e irem para a cadeia. 

Terminada a Explicação Pessoal, o Senhor Presidente solicitou que todos os questionamentos que diz respeito 

sejam feitos por escrito e as providências serão tomadas de com o Regimento Interno. Também comunicou o 

falecimento da Senhora Maria Aparecida dos Santos Machado, mãe da esposa do funcionário Rodrigo, que será 

enterrada no dia 13 de abril às 9 horas da manhã, deixando seus sentimentos a toda a família. Cumprimentou a 

funcionária Fátima, que fará aniversário no dia 15 de abril, desejando-lhe muita saúde e felicidade. Nada mais 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e convocou os Edis para a próxima Sessão 

Legislativa Ordinária, que acontecerá no dia 19 (dezenove) de abril de 2016 (dois mil e dezesseis). Esta Ata foi 

lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros 

da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro 

teor da Sessão. Sala das Sessões, 12 (doze) de abril de 2016 (dois mil e dezesseis).////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1ºSecretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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